



新庄村立
新庄小学校
学校だより

新庄しんじょう

第5号
令和5年
8月29日
発行者 小林

二学期 スタート



今年には特に暑かった夏休み。子どもたちは、盆踊り、自然体験活動などの地域行事に参加するなど学校ではできない経験をたくさんして、また学校に戻ってきた。

8月28日(月)の始業式では、「二学期は『最後まであきらめないでやりとげる』ことを頑張ろう。そのために、①自分で頑張る努力をする、②友達と協力してやる、この二つを大事にしよう。」と話しました。

藤井一輝生徒会長からは「二学期は行事がたくさんある。しっかりコミュニケーションをして頑張ろう。」と話がありました。二学期、行事と日々の学習を通じて、子どもたち一人一人が力を伸ばすよう、学校、家庭、地域で協力して取り組みましょう。

ふるさと新庄学

7月26日(水)と8月23日(水)の登校日に5、7年生は「ふるさと新庄学」に取り組みました。総合的な学習の時間に小中学生と一緒に学習する新たな取組を昨年度からスタートさせ、今年度は「活気に満ちた新庄村にしよう」をテーマにグループで学習に取り組みんでいます。



第2回PTA資源回収8/18~21

地域のみなさま
ご協力ありがとうございました

今年度2回目の資源回収では、地域の皆様のご協力で多く資源化物が集まりました。一部に回収できないもの(ガラス瓶、布団)があり残念でしたが、ほとんど全ての方がルールを守って出してくださいました。ご協力にあらかじめ御礼申し上げます。

なお、収益金は、第3回(11/10~13)実施後にお知らせします。



子どもたちは、昨年度からの学習も活かして「新庄の水・米・がいせん桜をPRする」という活動のための情報収集を行っています。8月23日(水)には、地域の方に来ていただいた話を聴くなど具体的に課題に迫る活動を進めました。どのようなPRができるか、活動の行方が楽しみです。

PTA環境整備作業

8月20日(日)のPTA環境整備作業には、早朝より多くの参加をいただきました。ありがとうございます。予定より少し作業の時間が伸びましたが、皆さんのご協力で、二学期に向けて運動場などの環境を整えることができました。ご協力に感謝しました。ありがとうございました。



3・4年生と村咲喜会さんの花が咲きました



3・4年生が、5月に村咲喜会のみなさんといっしょに道の駅の前畑に植えたアメリカフヨウがたくさん花をつけました。村咲喜会さん、お世話になりました！

新庄村の夏探し



7月26日(水)に4年生が学校近くの新庄川へ夏探しに行きました。全員ライフジャケットを着用して安全に気をつけて新庄川の生き物探しをしました。石の下や草かげに網を入れて探すとたくさん魚や生きものがみつかりました。ボランティアの森本さん、白井さんとコーディネーターの多間さんの協力で新庄っ子ならではの夏の体験活動ができました。

教育実習

多くの大学生が
新庄学園で学びます

将来、先生を目指す大学生が、新庄学園にたくさんやっています。

子どもたちにとっても普段あまり関わることはない大学生のお兄さんお姉さんとお関わるチャンスです。実習生と一緒に勉強したり遊んだりしてコミュニケーション力を高めたいと思います。

8/28~9/15	3回生 養護教諭実習	1名
9/4~9/8	2回生 見学実習	1名
9/4~9/29	3回生 小学校教諭実習	1名
9/13	1回生 見学実習	20名
9/1,7,8,10	4回生 就業体験	2名

体育館改修工事

現在、小学校体育館の照明をLED化する工事を行っています。また、9月上旬から2月までの予定で体育館の1階部分を「子どもの第3の居場所」に改修する工事が始まります。

ご不便をかけますが、ご承知おきください。

校長室の窓から

8月14日に新庄村の花火大会と盆踊りに初めて参加しました。◇花火は新庄川の岸と道の駅の上の山から次々に打ち上げられ、大音響とともに見事な大輪の花が咲き、迫力満点でした。◇花火に続いて太鼓の音と共に始まった盆踊りには、たくさんのお中学生が参加していて、私も最後は一緒に踊りました。◇地域で学ぶことの大切さをあらためて感じた夏でした。



新庄村立新庄中学校
学校だより

切磋琢磨

第5号
令和5年
8月29日
発行者 新家

2学期スタート

今年も新庄でも連日30度を超える猛暑、また、台風の接近や記録的短時間大雨情報が出されるなど、とても厳しい夏でした。ただ、コロナ禍が明けたことで、村内外の行事や活動も通常の状態となり、生徒達は様々な活動に取り組み、充実した夏休みを過ごすことができたようです。中学生も登校日の「ふるさと新庄学」の活動や7・8年生は部活動、9年生は運動会に向けてダンス・ソーランの練習に暑さの中、一生懸命取り組んでいます。



さて、長かった夏休みが終わり、今日から2学期が始まりました。始業式にはよく日焼けしてたくましさを感じられる元気な姿で登校してくれました。まだまだ暑い日が続きます。熱中症対策を取りながらまずは合同運動会に向けて頑張っていきたいと思えます。

2学期は最も長い学期です。学習発表会や8年生の職場体験学習など、たくさん行事があります。2学期が実り多い学期となるように頑張っていきたいと思えます。保護者・地域の皆様、2学期もどうぞよろしくお願いいたします。



県総体出場

7月に行われた美術総体で県総体出場権を獲得したバドミントン部の川上芙蓉さん、安達蘭さんが7月21日(金)、岡山ジップアリーナで行われた県総体に出場しました。2人とも3年間の集大成として力を出し切りましたが、善戦むなしく安達さんは初戦、川上さんは2回戦で敗退しました。



東京研修(8/2~3)

8月2日、3日の2日間、9年生3名、8年生2名、計5名で教育委員会主催の「東京研修」に行ってきました。初日は、本校で過去2回講演をしたいただいた明治大学の堀江先生と懇談をした後、大学内を見学させていただきました。その後、小学館の施設を見学しました。2日目は浅草寺を散策後、東京スカイツリーにも上りましたが、地下に耐えながらではありませんでしたが、地下鉄に何回も乗ったり、高層ビル群を見たりするなど、都会ならではの生活や雰囲気を感じながら、充実した研修となりました。



小学館でドラえもんと一緒に



明治大学堀江ゼミで先生と懇談



東京スカイツリー



浅草寺雷門前で

ふるさと新庄学

夏休み中の7月26日、8月23日の登校日に、「ふるさと新庄学」の活動を行いました。8・9年生の活動の様子を報告します。

○「#新庄村(ハツシタグ シンジ ヨウソウ)」班

・昨年度デザインを作成したものを、役場に制作していただいたMOCHI8(もちはち)の顔はめパネル(コンパネ)の完成を目指して色塗り作業を行いました。新庄の四季を表した背景にMOCHI8をデザインし、丈夫なコンパネのパーツに色塗り、仕上げのニス塗りを行い、完成したら、組み立てて道の駅においてもらうことになっています。



○「和・盆・華(ワ・ボン・カ)」班

・檜(ひのき)材を薄く板状にしたものを使って「扇子(せんす)」と「団扇(うちわ)」を作成しました。檜の香りとともに涼やかな風を運んでくれ、夏の暑さを和らげてくれるなかなかよいものに仕上がっています。また、8月5日の「保育所ワイワイ子どもまつり」に招かれ、園児たちに盆踊りを教えながら、一緒に楽しく踊りました。



学年PTA活動

1学期から夏休みにかけてそれぞれの学年で学年PTA活動を行いました。親子で笑顔あふれる楽しいひとときを過ごすことができました。

- 7年生 (6/11) ジョイフルパーク
- 8年生 (7/29) 冒険の森inひるぜん
- 9年生 (8/20) バレーボール、バスケットボール、バーベキュー



7年(6/11)



8年(7/29)



9年(8/20)

5年ぶりの盆踊り大会

4年間実施できなかった盆踊り大会が8月14日に開催されました。久しぶりの開催のため、5日間の練習期間を設けて参加を呼びかけました。中学生を中心に多くの小中学生が練習に参加してくれました。当日は盛大な花火大会の後、200名を超える踊り手と大勢の観客の中、大いに盛り上った盆踊り大会になりました。清川謙斗さん、藤井一輝さん、白井和澄さんも保存会のメンバーに加わって、太鼓の叩き手として大活躍してくれました。

切磋琢磨

暑かった夏も過ぎ、学校に子どもたちの元気な声に戻ってきました。今年も、運動会も合同で行います。運動会が終わるまで好天が続いてくれることを願います。

